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Почему я выбрала профессию воспитателя?                             
Этот вопрос я задаю себе постоянно. Мечтала ли я об этом в детстве?                                                          

Нет!!!                                                                                                   
Иногда мне хотелось быть учителем, чтобы красной пастой ставить 

оценки в тетрадях и писать на доске мелом. Взрослея, я мечтала стать 
диктором телевидения (очень привлекали модно одетые, красиво 
причесанные и грамотно говорящие девушки с экрана). Но когда 

пришло время сделать шаг в взрослую жизнь, судьба привела меня на 
порог детского сада. 



Того самого детского сада, куда ходила 

в детстве, в свою любимую 

«Дюймовочку».                                        

И мои воспитатели стали для меня 

коллегами. 

Но сначала работа воспитателя 

представлялась мне одним ярким, 

нескончаемым праздником, полным 

задора и веселья. Со временем мои 

представления о профессии 

расширились.                                           

Я осознала серьезность и важность 

этой работы.                          

Воспитывать детей – это большая 

ответственность. Перед педагогом 

не просто ребенок, а будущий 

инженер, политик, врач или 

рабочий. Каким он будет? 

Добрым. Сильным, открытым, 

чувственным или замкнутым, 

раздражительным, агрессивным. 

Такие серьезные задачи решает на 

первый взгляд легкая, игривая 

профессия воспитателя.



Неожиданно, меня перевели на 

должность инструктора по 

физической культуре.           

Полтора года я пребывала в 

шоковом состоянии.            

Физкультура – это не мое! Я 

прогуливала уроки физкультуры 

в школе (да простят меня 

учителя), не посещала 

спортивных секций, у меня 

никогда не ходила в кроссовках и 

спортивных костюмах (а это были 

90-годы!).                                          

Но время показало, что вот это 

как раз мое! 



Главное дело моей 

профессиональной 

жизни –

формирование у 

дошкольников 

ценностного 

отношения к 

своему здоровью. 



На своих занятиях я помогаю детям 

преодолевать себя, учу быть 

упорными и дисциплинированными, 

предлагаю им задуматься над своим 

отношением к тому, что им 

«хочется», и к тому, что «надо»



Объясняю детям, какое это 

счастье – открытие в себе чувства 

победы над собой!                     

Какое счастье – преодолеть свою 

слабость и суметь заставить себя 

сделать чуть-чуть больше того, 

что ты можешь.



Жизнь детей в детском саду должна 

быть праздником, поэтому во время 

работы я стараюсь создать хорошее 

настроение себе и детям.



Высшее проявление педагогической 

успешности – улыбка на лицах детей.     

Она ничего не стоит, но много дает!



Я верю, что каждый ребенок талантлив и 

неповторим, нужно лишь помочь ему раскрыться, как 

цветку. И, если он с детства здоров душой и телом, то 

обязательно вырастит настоящим ЧЕЛОВЕКОМ, а 

физкультура и спорт помогут ему в этом. 

В результате, даже маленький успех ребенка 

становится и моим успехом, а первые их победы на 

дошкольных соревнованиях – моими большими 

победами. 



Я горжусь достижениями своих воспитанников. Мои дети регулярно занимают 

призовые места в «Губернаторских состязаниях», успешно сдают нормы ГТО и 

достойно выступают на конкурсах муниципального и районного уровня.



Я люблю свою нелегкую, но 

интересную и нужную профессию.

Многогранность моей профессии 

просто зашкаливает!

Вообще, моя профессия – сделала 

меня! 



Помимо профессиональных умений, я стала 

художником-оформителем (мною оформлены все стены 

детского сада 



изготовлено множество картин и пособий 



Я  научилась актерскому 

мастерству (сыгранных 

мною ролей не перечесть, я 

была и Снегурочкой и 

бабой Ягой, Кощеем и 

лисой Алисой… ) 





Я регулярно практикуюсь в роли 

ведущей (вот и почти сбылась мечта 

детства), освоила множество 

компьютерных программ для 

редактирования  фото, видео и аудио. 



Ну и, наконец я полюбила занятия физкультурой 

(систематически посещаю аквааэробику, фитнес-

тренировки, хожу на лыжах. У меня появилось 

много спортивных костюмов, и оказалось, что в 

них можно выглядеть стильно и красиво) 



В 2019 году детскому саду «Дюймовочка» исполнилось 40 

лет! Я горда и счастлива, что все 28 лет моего трудового стажа 

прошли в стенах этого замечательного здания, все 28 лет меня 

окружали компетентные, добрые, понимающие и сердечные 

люди! Именно здесь я прошла школу жизни, именно здесь у меня 

были самые лучшие наставники, именно здесь я приобрела 

настоящих друзей.


